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一　　般　　質　　問　　事　　項

 

 

 

一 般 質 問 通 告 一 覧 

順位 議席番号 通  告  者  名 所属会派 

１   ７番 平  野  良  子   議員 大阪維新の会 

２  ２番 中  田  靖  人  議員 自由民主党 

３ １３番 野  口  真 知 子  議員 日本共産党 

４   ４番 鍋  谷     悟   議員 大阪維新の会 

５  ５番 植  松  栄  次  議員 日本共産党 

６ １１番 紀  田     崇   議員 自由民主党 

７  ９番 篠  本  雄  嗣  議員 無 所 属 

８ １２番 河  内     徹  議員 公 明 党 

９   ８番 河  本  晋  一  議員 まつばら未来 

１０   ６番 依  田  眞 美 子  議員 公 明 党 

１１ １８番 森  田  夏  江  議員 日本共産党 

１２ １６番 三 重 松  清   子  議員 公 明 党 

１３ １０番 松  井  育  人  議員 まつばら未来 

 



一  般  質  問 （個人） 

  

大阪維新の会  ７番  平野 良子 議員  

発 言 要 旨 具 体 的 内 容 備 考 欄 

１．自殺予防の総合

的な対策の必要性

について 

 

(1) 松原市の自殺の現状に対する市

長の認識と対策強化の必要性につ

いて 

 

(2) 今後の取組について 

 ① 松原市の実態に基づく総合対

策の実践について 

 ② 遺族へのケア体制の確立の必

要性について 

 

(3) 数値目標の設定について 

 

 



一  般  質  問 （個人） 

  

自由民主党  ２番  中田 靖人 議員  

発 言 要 旨 具 体 的 内 容 備 考 欄 

１．スポーツパーク

まつばらについて 

 

２．デジタル推進に

ついて 

(1) スポーツパークまつばらの現状

について 

 

(1) 庁内のデジタル推進の進捗状況

について 

 

 

 

 

 



一  般  質  問 （個人） 

  

日本共産党  １３番  野口 真知子 議員  

発 言 要 旨 具 体 的 内 容 備 考 欄 

１．ジェンダー平等

社会の実現 

 

 

 

 

 

２．「買い物難民」

「買い物弱者」対

策を 

 

３．介護保険 

(1) 男女共同参画について 

 

(2) 女性の働き方について 

 

(3) 「生理の貧困」「生理の尊厳」

について 

 

 

 

 

 

(1) 減免制度について 

 

 



一  般  質  問 （個人） 

  

大阪維新の会  ４番  鍋谷 悟 議員  

発 言 要 旨 具 体 的 内 容 備 考 欄 

１．市道西大塚７号

線道路改良事業に

ついて 

 

２．都市計画道路大

阪河内長野線につ

いて 

 

３．医療的ケア児の

支援について 

(1) 松原第二踏切の進捗状況につい

て 

 

 

(1) 大阪河内長野線の現状と本市の

働きかけについて 

 

 

(1) 障害児の通所施設について 

 

(2) 保育所、幼稚園における医療的

ケア児について 

 

(3) 小中学校における医療的ケア児

について 

 

 



一  般  質  問 （個人） 

  

日本共産党  ５番  植松 栄次 議員  

発 言 要 旨 具 体 的 内 容 備 考 欄 

１．カジノについて 

 

 

 

 

２．松原市のゴミ行

政の今後について 

 

３． 真の安全・安

心・快適な松原市

めざして 

 

 

(1) カジノの是非は府民でとの住民

投票条例制定請求署名が、松原市

を含めて大阪府全体で必要な署名

数を確保したことについて 

 

 

 

 

(1) 多発している踏切内事故から市

民を守るとりくみについて 

 

(2) 市営自転車駐輪場の安全対策に

ついて 

 

(3) 河内天美駅前遊歩道について 

 

 

 

 



一  般  質  問 （個人） 

  

自由民主党  １１番  紀田 崇 議員  

発 言 要 旨 具 体 的 内 容 備 考 欄 

１．都市公園の整備

状況について 

 

２．教職員の働き方

改革の現状につい

て 

 

 

 

 

 

 

 



一  般  質  問 （個人） 

  

無所属  ９番  篠本 雄嗣 議員  

発 言 要 旨 具 体 的 内 容 備 考 欄 

１．消防行政につい

て 

 

２．環境問題と子育

て支援について 

 

 

 

(1) 消防広域化に向けた本市の将来

的な展望について 

 

(1) 学生服のリユースがもたらす環

境問題への配慮意識の醸成と子育

て世帯の家計支援の推進について 

 

 

 

 



一  般  質  問 （個人） 

  

公明党  １２番  河内 徹 議員  

発 言 要 旨 具 体 的 内 容 備 考 欄 

１．魅力ある学校園

づくりについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．幼児の弱視につ

いて 

 

３．賑わいの街づく

りについて 

 

 

 

 

(1) 特色ある教育について 

 

(2) 多様な支援人材を生かした組織

的な生徒指導の充実について 

 

(3) 施設一体型の小中学校づくりに

ついて 

 

(4) 児童の登下校の安全確保につい

て 

 

(5) 見守り活動に伴う現状と課題に

ついて 

 

(1) 現状について 

 

 

(1) 松原市の特色を活かした取組に

ついて 

 

(2) これからの課題及び新たな取組

について 

 

 

 



一  般  質  問 （個人） 

  

まつばら未来  ８番  河本 晋一 議員  

発 言 要 旨 具 体 的 内 容 備 考 欄 

１．コロナ禍におけ

る物価高に対する

生活支援について 

 

２．狭隘道路と生活

道路の安全対策に

ついて 

 

 

(1) 令和４年度臨時プレミアム付商

品券事業について 

 

 

(1) 現状の取組や通学路点検等につ

いて 

 

 

 

 

 



一  般  質  問 （個人） 

  

公明党  ６番  依田 眞美子 議員  

発 言 要 旨 具 体 的 内 容 備 考 欄 

１． これからの介

護・医療サポート

について 

 

 

 

２．ヤングケアラー

支援について 

 

 

３．学校教育につい

て 

 

 

 

４．食品ロス削減に

ついて 

 

 

 

 

 

５．防災強化につい

て 

(1) 老々介護について 

 

(2) 老障介護について 

 

(3) 医療用ウイッグについて 

 

(1) 現状について 

 

(2) 今後の取組について 

 

(1) 学校薬剤師について 

 

(2) タブレットでの学習や活用につ

いて 

 

(1) 学校給食の現状について 

 

(2) 市内事業所に向けての取組につ

いて 

 

(3) 市民への周知について 

 

(1) 避難所運営マニュアルについて 

 

(2) 地区防災計画について 

 

(3) 自主防災組織のサポートについ

て 

 

 



一  般  質  問 （個人） 

  

日本共産党  １８番  森田 夏江 議員  

発 言 要 旨 具 体 的 内 容 備 考 欄 

１．誰ひとり取り残

さない災害対策 

  災害に備えた地

域づくり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．学校給食を考え

る 

 

 

 

 

 

 

３．保護猫対策 

(1) 障がい者・高齢者等への支援ネ

ットワークの構築 

 

(2) 避難所・備蓄品の見直し 

 

(3) 市有財産遊閑地を地域の防災に

役立つものへ転換を！！ 

 

(4) 問題をかかえるパンザマストか

ら新しい情報伝達の方法を考える

べき 

 

(5) ゾーニングに残された課題とと

りくみについて 

 

(6) 災害ケースマネージメント制度

の創設 

 

(1) 自校方式への転換を 

 

(2) コロナ対策を乗りこえて無償化

継続へ 

 

(3) 物価高騰による給食物資購入へ

の影響は？ 

 

(1) 松原市内どこでも同じ水準の保

護猫対応がはかれる様市として政

策方針をもつべし 

 

 



一  般  質  問 （個人） 

  

公明党  １６番  三重松 清子 議員  

発 言 要 旨 具 体 的 内 容 備 考 欄 

１．新型コロナワク

チン接種について 

 

２．本市の魅力発信

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．地方公共団体情

報システムの標準

化について 

 

４．地方創生臨時交

付金活用事業につ

いて 

 

 

 

５．職員の育成につ

いて 

 

(1) 本市における感染状況及びワク

チン接種状況について 

 

(1) 松原市ホームページの刷新につ

いて 

 

(2) 協働による健康寿命の延伸とボ

ランティアの育成について 

 

(3) 市営住宅保証人について 

 

(4) 子ども医療費助成拡充（１８

歳）について 

 

(5) 松原市スケボーパークまつばら

について 

 

 

 

 

 

(1) 元希者応援支援金支給事業につ

いて 

 

(2) 松原市臨時プレミアム付商品券

事業について 

 

 

 



一  般  質  問 （個人） 

  

まつばら未来  １０番  松井 育人 議員  

発 言 要 旨 具 体 的 内 容 備 考 欄 

１．コロナ禍におけ

る教育活動の推進

について 

 

 

２．生活困窮者自立

支援事業について 

(1) コロナ禍の２年半を経た教育活

動の推進について 

 

(2) キャリア教育の充実について 

 

(1) 現状について 

 

 


